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【一般質問】                令和元年１２月１１日、１２日、１３日 

順番 氏  名 通    告    内    容  

１ 

１ 

髙 橋 正 樹 

 

（蒼士会) 

 

質問予定日 

１２月１１日 

１ 福知山市における持続可能な地域の実現のためのＳＤＧｓ

の考え方について 

 

２ 観光誘客と地域経済の活性化を図るための宿泊施設の見通

しについて 

 ・福知山駅南口に建設予定のホテル計画に関して 

 

３ 消防団員実数と条例定員とのかけ離れた状況に対し、是正の

進捗状況について 

 ・他市に比べてあまりにも多い現状に対して、早急な改善を 

２ 

馬 谷 明 美 

 

（大志の会） 

 

質問予定日 

１２月１１日 

１ ごみ処理と埋立処分場の延命について 

（１）ごみ処理量と処理費用 

（２）災害ごみの処理量と処理費用 

（３）埋立処分場の延命化に対する本市の考え方 

 

２ 大江地域の活性化について 

（１）大江山ブランドを活かした特産品の振興について 

（２）フイルムコミッションの取り組みについて 

 

３ 旧北丹鉄道の資産活用について 

３ 

森 下 賢 司 

 

（福知山未来の会） 

 

質問予定日 

１２月１１日 

１ 災害復旧における入札執行のあり方は 

・災害復旧を早期に進めるためにも、柔軟な工期設定による入

札ができないか、基本的な考え方などを問う 

 

２ 介護人材の確保と定着に向けた策は 

・特に若い世代の介護従事者が、希望をもって働き続けること

ができるための支援のあり方は 

 

３ 産業支援センターが中小企業振興にもたらした効果は 

・開設からこれまでの実績を、市民に見える形で知らせること

が必要ではないか 

 

４ 事業棚卸しの総括は 

 ・４年間の事業棚卸しを終え、得られた効果と今後の展開など 

を問う 

 

５ 観光客急増の一方で、福知山城周辺の駐車場対策は 

 ・不足する駐車場を確保するための打開策は検討されているの 

 か 
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４ 

柴 田  実 

 

（新政会） 

 

質問予定日 

１２月１１日 

１ 福知山公立大学の取り組みと大学を活用した市の施策につ

いて 

 

２ 災害時における情報発信のあり方等について 

 

３ 食品ロス削減推進の取り組みについて 

５ 

大 谷 洋 介 

 

（市議会公明党） 

 

質問予定日 

１２月１１日 

１ 糖尿病重症化予防について 

・レセプトデータを最大限に活用した治療中断者対策を 

 

２ 高齢者肺炎球菌ワクチンの定期接種について 

・６５歳の対象者への再通知の実施を 

 

３ 地域産業連関表の活用について 

 

４ 産業支援センターの取り組みについて 

 

５ 持続可能な開発目標（ＳＤＧｓ）に対する福知山市の取り組

みについて 

６ 

中 村 初 代 

 

（共産党市会議員団） 

 

質問予定日 

１２月１１日 

１ 地域医療の砦、大江分院の存続を 

（１）大江分院の再編、統合問題に関わる国の方向性についての

市としての考え方は 

（２）地域医療を守る市の考え方について 

 

２ 国民健康保険料の引き下げについて 

（１）国保料支払いで生活保護基準以下になるケースは 

（２）子育て世代の国保料（均等割）の軽減を 

 

３ 福知山市の文化の発展のために 

・旧３町の文化協会への補助について 

 

４ 障害児者が安心して暮らせるために  

（１）移動支援事業の柔軟な対応について 

（２）補装具の交付と修理について 

７ 

藤 本 喜 章 

 

（新政会） 

 

質問予定日 

１２月１１日 

１ 消防団員確保に向けての取り組みについて 

 

２ 介護人材確保に向けての取り組みについて 

８ 

野 田 勝 康 

 

（蒼士会) 

 

質問予定日 

１２月１２日 

１ ＰＦＩによる市営住宅つつじが丘、向野団地建替事業につい  

 て 
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９ 

中 嶋  守 

 

（新政会） 

 

質問予定日 

１２月１２日 

１ 訪問介護職員等の現状と課題について 

 

２ 小中学校教職員の労働環境について 

 

３ 小中学校施設の環境整備について 

１０ 

小 松 遼 太 

 

（福知山未来の会） 

 

質問予定日 

１２月１２日 

１ 子育てや高齢者支援のための施策について 

・おむつゴミ袋無料化など実感の持てる支援策は 

 

２ 観光振興の市の考え方について 

・大河ドラマ終了後も継続した観光振興を推し進めるには 

 

３ Ｓｏｃｉｅｔｙ（ソサエティ）５．０時代に向けた本市の取

り組みについて 

・ＩｏＴ、ビッグデータ、ＡＩの活用やＲＰＡによる業務の効

率化等は 

１１ 

田 渕 裕 二 

 

（新政会） 

 

質問予定日 

１２月１２日 

１ 本市主要施設の災害時非常用電源について 

 

２ 市道の安全な夜間照明対策について 

 

３ 中心市街地の空洞化対策について 

１２ 

吉 見 茂 久 

 

（市議会公明党） 

 

質問予定日 

１２月１２日 

１ 川合集落センターのマネジメント計画について 

 

２ 地域協議会の運営に係る次年度の方針等について 

 

３ 農山村地域活性化の取り組みと今後の方向性は 

・関係人口の創出・拡大で地域づくりを 

 

４ ドローン活用による災害対策の推進を 

 ・民間と消防の連携及び更なる多様な活用による災害対策を 
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１３ 

吉 見 純 男 

 

（共産党市会議員団） 

 

質問予定日 

１２月１２日 

１ 消費税率５％へ引き下げを国へ意見表明を 

（１）１０％への増税が福知山経済と市民生活、福知山市政に与 

える影響をどのように分析しているか 

（２）市長は税率引き下げを国へ意見表明をすべきだが 

 

２ 農業を基幹産業と位置付けた福知山市の農業振興を問う 

（１）水稲の生産振興施策について問う 

（２）移住促進特別区域の拡大と新規就農者の住宅対策 

 

３ 有害鳥獣対策 

（１）有害鳥獣の捕獲状況 

（２）狩猟免許取得補助金の補助率を従前に引き上げるべきだが 

  

４ 高齢難聴者の補聴器購入に支援制度を 

１４ 

足 立 治 之 

 

（蒼士会) 

 

質問予定日 

１２月１２日 

１ こども食堂の現状と今後の課題について 

  

２ 教職員の働き方改革について 

  

３ 地域おこし協力隊の業務と支援体制について 

１５ 

尾 嶋 厚 美 

 

（新政会） 

 

質問予定日 

１２月１３日 

１ 福知山市豊富用水土地改良区の現況について 

 

２ ハザードマップの土砂災害警戒区域の対策・処置について 

 

３ 現在の有害鳥獣対策の成果・問題点について 

１６ 

荒 川 浩 司 

 

（無会派） 

 

質問予定日 

１２月１３日 

１ 土師地域パーム油発電所設置に関して、新たにわかった手続

上の問題点とその対応は 

 

２ 市道上の白線が全市的に薄いが、安全上の問題はないのか 

 

３ 平成３０年７月豪雨時の荒河排水機場第２排水ポンプの停

止は妥当だったのか  

 

４ 大正地域を中心に、アパートの建設が続き、内水問題に大き

な悪影響を与えているが対応は  

 

５ 今年の１０月、消費税増税後の福知山市における住民への影

響を、本市はどう捉えているのか 
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１７ 

紀 氏 百合子 

 

（共産党市会議員団） 

 

質問予定日 

１２月１３日 

１ 省エネ、地球温暖化防止、地球環境汚染防止のために 

（１）ゴミの減量化について 

（２）マイバッグ、マイボトル運動について 

（３）二重窓への補助について 

 

２ 市営住宅への入居促進について 

・空き家の解消について 

 

３ 避難路の安全情報（地域防災マップ）について 

・避難所までの主要道路の安全確認について 

 

４ 住民が主人公の自治体づくりについて 

（１）自治会など、住民の自主的な活動への支援について 

（２）自治会長への行政事務委嘱について 

１８ 

金 澤 栄 子 

 

（共産党市会議員団） 

 

質問予定日 

１２月１３日 

１ 教職員の長時間労働について  

（１）改善にむけての施策は 

（２）「１年単位の変形労働時間制」をどう考えるのか 

 

２ 就学援助費制度の基準について 

（１）削減された援助費は、教育予算に反映されたのか 

（２）生活保護基準の１．５倍に戻す考えは 

 

３ 再エネ・省エネ推進事業はどこまで進んだのか  

・新年度ＳＤＧｓ施策への方向性は 

 

４ 道路の保守管理について 

（１）補修要望の進捗状況は 

（２）危険な分離帯の雑草対策を 

（３）消えたままの道路白線対策は 

（４）かしの木台住宅地内の市道街路樹と歩道について 

１９ 

塩 見 卯太郎 

 

（共産党市会議員団） 

 

質問予定日 

１２月１３日 

１ 平成３０年度決算を踏まえて、新年度予算に生かすために 

（１）子育てするなら福知山の施策を（主に子どもの医療） 

（２）防災・減災対策について、最近の災害から検討すべき課題

は（由良川改修、内水対策、大野ダムの操作、農業用ため

池） 

（３）同和行政のあり方 

 

２ パーム油バイオマス発電所の悪臭・騒音問題の取り組みにつ

いて 

２０ 

大 槻 泰 德 

 

（新政会） 

 

質問予定日 

１２月１３日 

１ 定住移住者の現状と今後の農業従事に関する課題について 

 

２ 自治会・農区（地区）に対する中山間・多面的機能直接支払

金の算出方法及び使用対象について 

 


